

Las lluvias impidieron que el desfile del Salsódromo y el concierto inaugural se realizaran en su totalidad

Diciembre 26, 2017 | 7:22 Am | Tags: [Feria De Cali](#), [Suspensión Feria De Cali](#), [Salsódromo](#)

Like 0


[Save to Facebook](#)

Deportes

Durant le ganó el duelo a LeBron en triunfo de los Warriors sobre Cleveland



Así celebraron la Navidad los jugadores de la Selección Colombia



Buscar

Búsqueda personalizada de Go

Por primera vez en los 60 años de la Feria de Cali, no se pudieron terminar los eventos programados en su primer día a causa de las fuertes lluvias que cayeron en la noche del lunes.

Se trató del desfile de apertura del máximo certamen festivo de fin de año en Cali, que desde hace diez años se realiza en el Salsódromo ubicado en la autopista Suroriental.

Cuando salieron los mil 500 bailarines de las diferentes escuelas de salsa sobre las seis de la tarde, llovizó sobre la ciudad y dos horas después arreció el aguacero, que pese a esto, las más de 200 mil personas que presenciaban el espectáculo no paraban de bailar.

Luego ante las lluvias que no cesaban y eran más intensas, llevaron a las directivas de Corfecali, entidad organizadora de la Feria a terminar un poco antes de lo programado el desfile de apertura cuando se aprestaban a salir las carrozas donde estaban el Grupo Niche y Guayacán Orquesta, y que se suspendió por seguridad de los artistas y del público.

Igual hecho sucedió con el concierto inaugural que se llevaba a cabo en el Polideportivo del barrio Mariano Ramos, donde alcanzaron a presentarse los artistas Jimmy Saa y Cheo Andujar.

Los organizadores esperan que para el segundo día de Feria el clima los ayude.

Like 0


[Save to Facebook](#)